

BUENAS NOTICIAS de la Paloma

CONGREGACIÓN NTRA. SRA. DE LA PALOMA - C/ PALOMA, 19 28005 MADRID

Marzo 1988

Boletin nº 2

""En este Año Mariano, que he proclamado para que los fieles católicos miren cada vez más a María, que nos precede en la peregrinación de la fe, y con maternal solicitud intercede por nosotros ante su Hijo, nuestro Redentor, deseo confiar a Ella y a su intercesión la difícil coyuntura del mundo actual, los esfuerzos que se hacen y se harán, a menudo con considerables sufrimientos, para contribuir al verdadero desarrollo de los pueblos, propuesto y anunciado por mi predecesor Pablo VI.

Como siempre ha hecho la piedad cristiana, presentamos a la santísima Virgen las difíciles situaciones individuales, a fin de que, exponiéndolas a su Hijo, obtenga de El que las alivie y transforme. Pero le presentamos también las situaciones sociales y la misma crisis internacional, en sus aspectos preocupantes de miseria, desempleo, carencia de alimentos, carrera armamentista, desprecio de los derechos humanos, situaciones o peligros de conflicto parcial o total.

María santísima, nuestra Madre y Reina, es la que, dirigiéndose a su Hijo, dice: "No tienen vino" (Jn. 2,3), y es también la que alaba a Dios Padre porque "derribó a los potentados de sus tronos y exaltó a los humildes. A los hambrientos colmó de bienes y despidió a los ricos sin nada" (Lc. 1, 52s). Su solicitud maternal se interesa por los aspectos personales y sociales de la vida de los hombres en la tierra.""

(Palabras de Juan Pablo II, en su carta "LA PREOCUPACION SOCIAL DE LA IGLESIA" de fecha 30 de Diciembre de 1987).

INVITAMOS A VIVIR UNA SEMANA CON MARÍA

La Congregación ganará comunitariamente la indulgencia del Año Mariano el viernes, 25 de marzo, fiesta de la Anunciación de Nuestra Señora.

Os invitamos a participar en los siguientes actos de la Parroquia:

A las 7,30 h. de la tarde, todos los días, actos marianos en la Iglesia de Ntra. Sra. de la Paloma.

- 10) Lunes 21, martes 22, y miércoles 23: Charlas preparatorias dirigidas por el P. Miguel Suárez, S.J.
- 20) Jueves, día 24: Celebración comunitaria de la PENITENCIA.
- 3º) Viernes, día 25: MISA solemne de la Fiesta de la Anunciación, a la que deseamos asistan también nuestros hermanos congregantes enfermos o desvalidos, y en la que rezaremos por las intenciones del Papa.

== Como habíamos anunciado, el pasado día 15 de enero tuvo lugar la asamblea general de la Congregación. Primero disfrutamos viendo la película en video de nuestras fiestas del año 1987. A continuación, tras el informe del Presidente, Armando Puente, cambiamos impresiones y se tomaron los siguientes acuerdos:

- Preparar con esmero la próxima festividad de La Paloma.

- Ocuparnos de los congregantes enfermos.
- Invitar a nuevas personas a entrar en la Congregación.
- Se pueden pagar las cuotas de este año desde el mes de febrero, bien domiciliando su cobro en la cuenta de un Banco, o en la sacristía como siempre.
- Actualizar los estatutos vigentes.

== El día 2 de febrero celebramos con gran solemnidad la FIESTA DE LAS CANDELAS, tan arraigada en la historia de nuestra Patrona. El templo estuvo lleno de fieles y fueron presentados a la Virgen 90 niños, venidos con sus padres de todos los barrios de Madrid, incluso de pueblos de la región. Don Jesús Higueras, Párroco, hizo una oración y bendición sobre cada uno de ellos, entregándoseles una estampa de La Paloma como recordatorio del acto.

Como sabéis, desde el siglo XVIII se mantiene viva la costumbre piadosa de las madrileñas de presentar sus hijos a la Virgen María, en nuestra Iglesia. Esta es la nota más característica de la Capilla, y de la Imagen, según el cronista de Madrid, Antonio Velasco Zazo.

La tradición popular asigna a una cuñada de Isabel Tintero la honra de haber sido la que inició esta costumbre con su hijo de pocos días.

== Ya se han iniciado las obras en los solares anexos a la Iglesia, que dan a la calle de Toledo, para construir un Centro parroquial y pastoral.

El día 28 de febrero se celebró la eucaristía de acción de gracias que fue presidida por Don Jesús Higueras, quien bendijo la piedra fundamental.

Estuvieron presentes varios misioneros de esta Iglesia, que habían traido tierra de los países y zonas donde evangelizan. Citaremos a Miguel Suárez, SJ., de Japón; P. Juan Moreno, de Brasil; P. José Luis del Palacio y Julita Cid, de Perú; César Ureña, de Paraguay; P. Félix Villegas, de Panamá y Puerto Rico; Fernando Valdés, de Asia; P. Enrique Callejo, de los santuarios marianos de Canarias; Rafael Rodríguez, de Ntra. Sra. de Guadalupe (Extremadura); P. Nicanor Martínez, de Valencia y Murcia; José Antonio Irazusta, seminarista en Roma, de las catacumbas de San Sebastián. También se hicieron presentes otras regiones y países donde han evangelizado nuestros catequistas itinerantes: Santuario de Javier (Navarra), Burundi, Corea y Argentina, entre otros.

De Madrid, se incorporó un puñado de tierra de la que labró nuestro paisa no y santo: Isidro Labrador.

Desde Jerusalem se trajo la primera piedra. Y de Belén, de donde nació Jesucristo de la Virgen María, una bolsita con tierra, que llevaba grabado el lugar de origen escrito en hebreo "BÉIT-LÉHÉM".

El periódico ABC del día 29 se hizo eco de esta noticia, como lo ha hecho en anteriores ocasiones.

Que la Virgen María, la humilde de Nazaret, nos ayude a levantar y sostener esta construcción, que se inicia dentro de las celebraciones que estamos teniendo con ocasión del II Centenario de LA PALOMA. En el interior de la piedra fundamental se incluyó su imagen y el libro editado el año pasado con la historia de nuestra Virgen.